

FAITS DIVERS

Alertez-nous : 069/889631

22 personnes ont trouvé la mort sur les routes de Wallonie picarde depuis le début de l'année.

lavenir.net

La carte sur www.lavenir.net/pointsnoirs

Tué en tombant de sa plateforme

MOUSCRON

Une personne est décédée accidentellement à proximité du commissariat, en milieu de semaine passée, a-t-on appris durant le week-end.

Mercredi soir, un homme circulant sur la plateforme d'un bloc d'appartements où il logeait a basculé dans le vide. C'est la tête qui a touché le sol la première, ne laissant aucune chance à la victime.

EN BREF

◆ POMMEROEUL

Voiture en feu

Dans la nuit de vendredi à samedi, vers 2 h 15, une voiture en feu a été signalée sur l'autoroute E42, à hauteur de Pommereuil.

La caserne de Bernissart a dépêché sur place une autopompe.

Les circonstances du sinistre sont indéterminées.

◆ ANSEROEUL

Petite pollution au Bas Rejet

Dimanche, vers 16 h 10, les pompiers ont été avisés d'une « petite pollution » dont l'origine et la nature n'étaient pas connues. L'incident, relativement limité d'après les intervenants, s'est produit à hauteur du pont situé au Bas Rejet.

Les services de secours ont mis en place des barrages filtrants. La police de l'environnement a été appelée sur place.

◆ ISIÈRES

Perte de chargement

Dimanche, peu après 13 h, un véhicule a perdu une partie de son chargement (des rouleaux d'isolant selon la police de la route) sur l'autoroute A8 (direction Bruxelles). Le temps de dégager la voirie, la bande de gauche a dû être obstruée à la circulation.

ORMEIGNIES

Une maison dévastée par un incendie

Trois corps de pompiers ont combattu l'incendie

qui ravageait une habitation de la rue Saint-Ursmer, dimanche après-midi.

Un grave incendie s'est déclaré dimanche en milieu d'après-midi dans une maison d'Ormeignies, dans la commune d'Ath.

Trois corps de pompiers de Wallonie picarde ont été envoyés sur place afin de combattre le sinistre.

Il était aux environs de 14 h 40 quand un automobiliste a donné l'alerte : le feu ravageait une habitation située au numéro 6 de la rue Saint-Ursmer.

Venant des casernes d'Ath, de Belœil et de Basècles, deux autopompes, un camion-citerne et une auto-échelle ont été acheminés sur place.

Un feu de cheminée qui aurait dégénéré

À l'arrivée des intervenants, la toiture de cette maison en cours de rénovation était déjà en feu. Malgré les



Les dégâts matériels liés à l'eau et la fumée sont considérables.

importants moyens humains et en matériel, l'habitation a été sévèrement endommagée. Une bonne partie de la toiture a notamment été détruite par les flammes.

Selon les premières constatations effectuées par les services de secours, un feu au bois serait à l'origine de ce violent incendie.

On ne déplore, fort heureusement, aucun blessé. Les faits ont été constatés par la police de la zone d'Ath. ■



La toiture du domicile a été gravement touchée.

MOUSCRON

Trois voitures incendiées en ville, samedi

La série noire se poursuit à Mouscron, où trois véhicules ont encore été incendiés durant ce week-end.

● Thomas TURILLON

Y a-t-il eu un pyromane hyperactif à Mouscron, ce samedi ?

On peut se le demander : des voitures ont été la proie des flammes en différents quartiers, dans la nuit de vendredi à samedi. En milieu de nuit, c'est dans une courée qu'une voiture s'est embrasée à la rue du Mont-à-Leux.

Un véhicule aussi en feu à Saint-léger

Plus tard, aux alentours de 6 heures du matin, c'est sur la chaussée de Gand que les pompiers et la police sont intervenus, plus précisé-



En pleine journée, samedi, un véhicule a été la proie des flammes à la rue du Labyrinthe.

ment à hauteur du garage Delbar.

Une nouvelle alerte a été donnée à 10 heures : un énorme panache de fumée noire visible jusqu'à Herseaux émergeait du bas de la rue du Labyrinthe.

C'était un véhicule immatriculé en France, auquel on

a bouté le feu en toute discrétion, qui brûlait.

Les services de secours de Wallonie picarde ont à chaque fois mobilisé une autopompe et un véhicule officier.

Dans la proche entité d'Estaimpuis, les pompiers locaux ont également été ame-

nés à circonscrire un véhicule en feu, le long de la rue de Warcoing.

Pour une raison que l'on ignore, ledit véhicule s'est embrasé vers 2 h 30 du matin, dimanche. Une autopompe a été acheminée sur place par la caserne d'Estaimpuis. ■

FRASNES/LEUZE



TOURNAI

Christian Bridoux, le président du Cabaret wallon, nous a quittés

La grande famille du Cabaret wallon tournaisien est en deuil. Christian Bridoux, le président de l'institution, est décédé la nuit dernière à Phé-



Pierre Vanden Broecke, très attristé par la nouvelle. Il a vraiment pris son rôle de président à cœur. Ce que j'ai jamais beaucoup chez lui, c'est qu'il essayait de



La N60 totalement rouverte à la circulation

Beaucoup d'usagers de la route ont été surpris de constater que la Nationale 60, entre Frasnes et Leuze, avait été totalement rouverte à la circulation, fin de la semaine dernière. L'étonnement vient en partie du fait que la fin du chantier de réfection de cet axe très fréquenté intervient un mois plus tôt que le timing prévu par le SPW. Le trafic, désormais ramené sur quatre bandes, avait dû être limité à deux voies de circulation depuis le mois d'août. On ne saurait trop conseiller aux usagers de la N60 de faire preuve de vigilance sachant que ces derniers jours, plusieurs conducteurs distraits ont emprunté la chaussée en sens inverse...

accès à l'hôpital, des suites d'une longue maladie.

La disparition de cette figure importante a suscité beaucoup d'émotion dans la région où l'homme de 71 ans était très apprécié. Actif depuis une petite dizaine d'années au sein de la Royale Compagnie du Cabaret wallon, M. Bridoux s'apprêtait à terminer son mandat de cinq ans à la présidence. Il avait déclaré en début d'année qu'il serait candidat à sa succession.

« Son cœur était rouge et blanc (NDLR : les couleurs du Cabaret wallon), témoigne l'un de



Christian Bridoux, 71 ans, est décédé des suites d'une longue maladie.

ses membres, le chansonnier

«... qui est un homme qui rapprocher le Cabaret wallon des autres institutions tournaisiennes patoisantes, notamment. C'était un bon vivant mais aussi un gros bossueur.»

Nommé Chevalier de la Tour voici quelques années, Christian Bridoux fut actif, avant de prendre sa retraite, dans le secteur de l'informatique (mise en page). Il était également connu pour avoir été un fervent supporter du Racing de Tournai (football).

À la famille et à ses proches, notre journal adresse ses plus sincères condoléances. ■

P.-I.C.

TOURNAI



En équilibre instable

Ce dimanche, en début d'après-midi, un automobiliste venant de Tournai a perdu le contrôle de sa voiture au début de la chaussée de Bruxelles. À hauteur de la station Octa +, son véhicule a embouti un dispositif en béton placé au milieu de la voirie et s'est retrouvé en équilibre instable, au-dessus de deux blocs en béton. Les services de police ont effectué les constatations d'usage. Le conducteur n'a pas été blessé.

EN BREF

◆ CHAPPELLE-À-WATTINES

Trois véhicules en cause

Dans la nuit de samedi à dimanche, vers 1 h 30, trois véhicules sont entrés en collision sur la chaussée de Bruxelles, à hauteur de La Grenouillère. Les services de secours, venus de Leuze, ont mobilisé un véhicule de désincarcération, le balisage ainsi qu'une ambulance. Trois personnes ont été légèrement blessées.

◆ RAMEGNIES-CHIN

Deux blessés dans un accident

Dimanche, peu après 17 h, deux véhicules se sont percutés à hauteur du carrefour de la chaussée de

Tournai, non loin du magasin Euroshop. Un demi-tour de l'un des automobilistes serait à l'origine de l'accident. Deux personnes ont été blessées.

◆ QUEVAUCAMPS

Collision au Lancier

Cela faisait un petit temps que le tristement célèbre carrefour du Lancier n'avait plus été le théâtre d'un accident. Il était aux environs de 16 h quand deux véhicules sont entrés en collision, ce dimanche. On ne déplore fort heureusement qu'un blessé léger et sous le choc. Les pompiers locaux ont procédé au balisage de la zone.

Avis de décès

TOURNAI



Jean-Marie et Thérèse DEBLONDE-BLOMMAERT, Jean-Philippe et Amandine, Agathe, Martin, Antoine et Anne-Flore, Maximilien, Arnaud et Marie-Camille, Auroré(t), Gabrielle, Adam, Dominique et Turcay BLOMMAERT-RATIAS, Jean-Dogan, Marie-Adèle, Quentin, ses enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants; Monsieur et Madame Albert BEULS (†) - HOVELAQUE (†), Monsieur et Madame Edouard BLOMMAERT (†) - KARME, Monsieur et Madame Georges BRÉBART (†) - BLOMMAERT (†), Monsieur Luc BLOMMAERT (†), leurs enfants et petits-enfants, ses frères, sœur, beaux-frères, belles-sœurs, neveux et nièces;

Ses cousins et cousines, Les familles BLOMMAERT, HOVELAQUE, DE BISSCHOP, LEHOUCQ et apparentées vous font part avec tristesse du décès de

Monsieur Paul BLOMMAERT

veuf de Madame Odette HOVELAQUE

né à Leupegem le 21 juin 1928 et pieusement décédé à Tournai

ce 17 novembre entouré de l'affection des siens. Les funérailles seront célébrées en l'église Saint-Paul à Tournai le vendredi 23 novembre 2018 à 11 heures.

Réunion à l'église. L'offrande tiendra lieu de condoléances. Dans l'attente des funérailles, le défunt repose au funérarium Fernand Ladaïvid, chaussée de Douai, 18 à Tournai. Visites de 11 à 19 heures.

Le présent avis tient lieu de faire-part. 7500 Tournai, Vieux Chemin de Willems, 36.

Pompes funèbres **Fernand LADAVID** 069 22 08 87 TOURNAI

MAFFLE - ATH

Anne BARBIEUX, sa sœur; Marcel et Véronique et leurs enfants, ses voisins et amis; Ses anciens collègues d'Epicura ont la tristesse de vous faire part du décès de



Monsieur Claude BARBIEUX

né à Ath le 10 août 1952 et y décédé le 17 novembre 2018.

Les funérailles, suivies de l'incinération au crématorium «Les Blancs Arbres» à Hacquegnies, seront célébrées en l'église Saint-Waudru à Maffle le mercredi 21 novembre 2018 à 9 heures 30.

Réunion à l'église. L'offrande tiendra lieu de condoléances. La dispersion des cendres aura lieu au cimetière de Maffle vers 14 heures 30.

Un dernier hommage peut lui être rendu au Centre funéraire Couchuyt, 93, route de Robecaq, à 7803 ATH (Bouvignies), de 9 heures 30 à 12 heures et de 13 heures 30 à 18 heures.

Cet avis tient lieu de faire-part. Vos condoléances sur: www.defunt.be

Centre funéraire **COUCHUYT** 40-305232-1
Route de Robecaq, 93 **BOUVIGNIES (Ath)** 068/28 48 53

Un espace de souvenir ouvert à tous pour toujours

inmemoriam.be

Carnet de condoléances sur www.inmemoriam.be